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福田公民館；0766-31-35822022新年 コロナ一掃祈願特別号
新年特集号 カラ

第８回福田公民館祭り 11月７日(日)、コロナ感染状況が少し改善したの
で、第８回福田公民館祭りは規模を縮小し、感染防止対策を徹底して開催した。

新年明けまして
　　おめでとうございます
　祈願 今年こそ 獅子舞再開！
　福田の獅子舞は残念ながら2020～2021年の２年にわた
り全て中止になってしまった。今年こそ、コロナウィル
スを一掃し、福田の７獅子舞を再開したい。
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南条小学習発表会　11月14日(日)8:35am～、作品展は実施せず、ステージの部のみ
を、各家庭2名までの参観、学年入替制、マスク着用、窓開放、児童は教室でビデオ鑑
賞等感染防止対策を徹底して行なわれた。演目は、5年；合奏「情熱大陸」1年；劇
「はたけのしたはおおさわぎ」2年；表現・言葉遊び「ことばであそぼう」3年；ﾘｽﾞﾑ
ﾀﾞﾝｽ「南条ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ2021」4年；民謡・郷土芸能「おわら節」「よさこい」6年；劇「人
間になりたがったねこ」
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        　コロナ禍の中で、第８回福田公民館祭りを無事に開催出来ました。皆様

のご協力に感謝申し上げます。　11月７日(日)、コロナ禍という厳しい環境のも
とで規模を縮小しての実施でしたが、無事に開催出来、120名余の来館者がありまし
た。何よりも、福田公民館の殆どのサークルが積極的に参加した事が良かったです。
辻営農が「にんじんプレゼント」で花を添えてくれました。福田地区の公民館活動や
文化活動を継承、発展させる上で大きな意味があると思います。公民館祭りをやり遂
げるために尽力して下さった各参加団体、個人、スタッフ、関係者の皆様に心より感
謝申し上げます。残念ながら体験教室やゲームコーナー、飲食屋台の企画は実施出来
ませんでした。共演会に外部の団体(南星中、和田保育園、鳳鳴苑)を招待することも
出来ませんでした。来年こそは、例年のような総合的な公民館祭りとして再出発出来
ることを願っています。
　　　　　　　　　　　　福田公民館祭り実行委員長(福田公民館長)　平島信明
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【お知らせ】
◎ 大田隼也君(高岡第一高校２年；石塚)が2021年度県教育功労賞を受賞した。第49回
全国高校選抜ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ大会男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽで優勝したことによる。
※ 県教育功労賞；学校教育や社会教育、芸術、文化、スポーツなどの分野で優れた功績を挙げた個
人・団体を表彰する。
◎ 竹平幸雄氏(辻)が2021年度法務大臣表彰、及び高岡市功労者表彰(社会福祉部門)を
受賞した。長年、保護司として住民の福祉に貢献されたことによる。
※ 高岡市功労者；各種公益事業について顕著な功労または業界の発展に顕著な功績が認められる
方、その他住民の福祉に貢献し、または模範となる功労篤行が認められる方を認定するもの。

　福田公民館で福寿会会員・遺族会会
員 合同追悼法要開催　10月20日(水)pm3
～、福田福寿会・遺族会合同で執り行わ
れ、令和2年9月1日～3年8月31日に亡くなら
れた方、及び戦争で亡くなられた方の霊を
なぐさめた。黙祷、奥村治作福寿会長・塩
崎勝春遺族会会長の追悼のことば、お寺さ
んの伽陀、読経、焼香、法話等が厳粛に行
われた。来賓(石灰昭光市連合遺族会会長、
森田和夫福田地区自治振興会長)より挨拶が
あった。

【寄稿】辻ふれあいサロン　10月31日
(日 )am10～、今年度３回目のふれあいサ
ロンを行いました。コロナ対策をしながら
の開催です。皆さんに一言ずつ思い思いに
お話をしていただきました。楽しいこと、
嫌なこと、辛いことをみんなに聞いても
らった事で胸のつかえがとれ、皆さん明る
い顔になりました。 近、人と会って話す
ことがあまりないため、ふれあいサロンの
開催をとても喜んでいただきました。(辻
福祉活動員；盛野英公子)

　南条小２年生が福田公民館で遺跡体
験　11月19日(金)10pm～、南条小２年生が
福田公民館で石塚遺跡をはじめ福田・佐野
地区の遺跡から出土した土器や石器を見た
り手に触れたりして遺跡を体験した。「南
じょうのすてき大はっけん」の学習で石塚
遺跡を紹介した児童がいたことから、福田
公民館にある資料を見たいということに
なった。依頼された館長が、市教育委員会
文化財保護活用課田上和彦さんに相談した
ところ、市埋蔵文化財センターに保管され
ている本物の出土品を体験出来る事になっ
た。田上さんが子供たちの多くの質問に一
つ一つ丁寧に答えてくれ、遺跡体験を満喫
した。
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